

# 石川すみえ にじいる通信

日本共産党板橋区議会議員 | 区政報告 | 2022年1月12日発行号 (No.64)

## プロフィール

石川すみえ、区議会議員（1期目）。

専業主婦でしたが、親子ひろばがなくなったこと&保育園に落ちたことで、区政かえよ！と区議会議員になりました。住民の「リアル」な声、区政に届けています。



## 駅でのご挨拶

火曜日 大山駅南口

水曜日 小竹向原駅

金曜日 ときわ台駅南口

(天候などにより変更あり)

## 連絡先はこちら

事務所

板橋区小茂根2-27-11

03 (3974) 2405

板橋区役所内日本共産党議員団  
控え室

03 (3579) 2717

お気軽にご相談ください。



(保育&幼稚園の相談から知り合ったママにイラストを描いてもらいました！赤ちゃんを抱っこしてるのが私です)

## (仮称) 子ども家庭総合支援センターが できます

4月から、板橋区に「(仮称) 子ども家庭総合支援センター」がオープンします！そして7月からは、児童相談所が板橋区としてはじまります。

「愛の手帳」の発行事務やら保育園に関する事務やら、さまざまな事務と、そして権限が東京都→板橋区にやってきます。

今年も、しっかり板橋区が「こどもの命と権利を守りとおす」「母を支える」システムをつくれるように追及していきます。

## なんでも相談会

1月の相談会は、16日  
(日)に行います。

場所は小茂根の事務所です(小茂根2-27-11)。

弁護士と石川が対応します。なお、予約制ですので、事前にご連絡ください。

予約の電話はコチラまで。

090-8444-7191(伊藤)

## ちゃまの絵本日記



『ひまなこなべ』

あすなる書房、2016年。

アイヌのむかしばなし絵本です。

## こどもの遊び場に関するアンケート

11月に「こどものことは、こどもに聞いてみよう」と、公園にいるこども達やママ友に協力してもらって区議団でアンケートをやりました。大山公園、茂呂山公園、板橋交通公園などで遊んでいる子どもたちに、話をきくことができました。

特に寄せられていた意見はなんと「トイレが汚い(20人)」！トイレが和式で困っている(7人)という意見も。ちなみに板橋区は、公園のトイレの洋式化を進めていますが、「そのペースだと100年とかかからん？だいじょぶ？」みたいなペースです。他には、「花火がやりたい(10人)」「ボール遊び(8人)」が多かったです。

こどもたちが、公園でこれからやりたい遊びは、

- 節分には鬼が出たり、イベントをしてほしい
- 雨の日でも遊びたい、大きな声を出したい
- 生き物を捕まえてみたい。アリとかは簡単に捕まえられるので、他の生き物。

おとなの皆さんからは、

- ・アスレチックを作ってほしい。
- ・雨でも遊べる、屋根付きの公園を作ってほしい
- ・乳幼児から小学校高学年までは一緒だと、遊び方が難しいので分かれていると良い。
- ・常設のプレーパークがあると、子どもたちの居場所作りになると思う。

といった意見が寄せられました。

じゃぶ池についての方針が出たり、また板橋交通公園を新しくする計画も始まっています。

コロナ下のいま、「公園」「遊び場」がどうなって欲しいか。みなさんの考えを教えてください。